



Grenoble, le 9 juin 2017

Pas de modification des rythmes scolaires à Grenoble à la rentrée 2017

La Ville de Grenoble a été sollicitée par de nombreux parents et acteurs éducatifs suite aux annonces gouvernementales concernant l'école. En effet, un projet de décret du nouveau gouvernement offrirait la possibilité de revenir à la semaine de 4 jours. Cette décision reviendrait à l'Education nationale sur proposition de la commune et des conseils d'école.

Ce décret n'étant pas encore paru et ses modalités pratiques n'étant pas encore connues, **les rythmes scolaires et l'organisation des temps périscolaires ne seront pas modifiés pour la rentrée 2017.**

Depuis 2013, la Ville œuvre à l'amélioration de l'accueil des enfants et à la professionnalisation des équipes, ce qui a permis de mettre en place une organisation modifiée, après une large concertation, à la rentrée 2016. Une remise en cause précipitée serait préjudiciable à l'ensemble de la communauté éducative (professionnels, familles, associations).

En outre, un changement des rythmes scolaires aussi important que le retour à la semaine des 4 jours devrait s'appuyer sur une évaluation nationale de l'impact de la semaine de 4,5 jours sur les apprentissages et l'épanouissement des enfants.

Enfin, la Ville – comme les associations d'élus – reste vigilante au maintien par l'Etat des moyens alloués aux communes pour la mise en œuvre des nouveaux rythmes depuis 2013.

Elisa Martin, 1^{ère} adjointe en charge du parcours éducatif déclare : « *Nous regrettons que cette décision soit prise dans la précipitation par le gouvernement, sans concertation avec les communes, pourtant en première ligne sur ce sujet, sans les fédérations de parents d'élèves et sans analyse du rythme de l'enfant* ».